

CASTILLA-LA MANCHA

Más información de Castilla-La Mancha en www.guadanews.es

El Semanal Digital saca a la luz el baile de cifras de su declaración de patrimonio

Page ocultó casi 183.000 euros al Senado durante tres años y medio

Realizó cuatro declaraciones de bienes completamente diferentes en tres años y medio

TEXTO: REDACCIÓN

Hn pasado apenas unos meses de la victoria de María Dolores Cospedal y el Partido Popular en las elecciones autonómicas. Un pacto bipartito entre los perdedores de las elecciones, esto es, PSOE y Podemos, alzaron al socialista Emiliano García-Page a la Presidencia de Castilla-La Mancha. Sin embargo, este poco tiempo, ha sido suficiente para que salgan a la luz distintas noticias, que no dejan al presidente regional en muy buen lugar.

Sin duda alguna, las más graves son las que destapa esta semana el periódico *El Semanal Digital*, sobre las “distintas y diferentes” declaraciones de bienes que en el pasado realizara Page en el Senado, en el Ayuntamiento de Toledo y en el propio Partido Socialista, no coinciden ninguna. Si ha leído bien, las cuatro son diferentes.

Según explica este periódico

digital, habría ocultado casi 183.000 euros al Senado durante tres años y medio, el mismo tiempo que Page tuvo escaño en la Cámara Alta. Éstos corresponderían a un plan de pensiones de 90.000 euros en el banco ING y otros 92.889,70 euros de la venta de un terreno en Toledo en 2009.

La diferencia entre lo declarado en 2011 y lo declarado en 2015 es de casi 183.000 euros

El *Semanal Digital* se puso sobre la pista de esta situación, después de detectar un incremento de 185.200,87 euros en las cuentas corriente y de ahorro de García-Page en tres años y medio, de los 152.713,70 euros que declaró en noviembre de



Los “errores” de García-Page al publicar su patrimonio fueron destapados por *El Semanal Digital*.

2011 a los 337.914,57 euros que declara ahora.

El gabinete de García-Page ha dicho que se trataba de un “error” de la “persona” que redactó su

relación de bienes, que no incluyó los dos conceptos anteriormente nombrados y que superan el doble de lo declarado en 2011. Sin embargo, Page no

había hecho referencia al tema hasta que *elsemanaldigital.com* encontró este “baile de cifras”.

El *Semanal Digital* también hace hincapié en que el dinero que

EL DIRECTOR DE RTVCM, OBSESIÓN DE PAGE POR EL CONTROL DE LA TELEVISIÓN PÚBLICA



Otra de las cuestiones que menos han gustado de las primeras semanas de Emiliano García-Page al frente de la Presidencia de Castilla-La Mancha han sido sus prisas para cambiar al director de Radio Televisión Castilla-La Mancha, cargo anteriormente ocupado por Nacho Villa. “Era su objetivo número uno”, decían. No en vano, la noche que Page perdió las elecciones autonómicas, el pasado 24 de mayo, con el 99% de los votos escrutados y creyéndose ya presidente de Castilla-La Mancha -ya se lo había deja-

do atado y bien atado su profesor Bono en la famosa cena con Iglesias, Errejón y Zapatero- dijo, dejándose llevar por una euforia desmedida que lo primero que haría, sería echar a Nacho Villa del cargo de director de la RTVCM..., una actitud no muy propia del Presidente de una Comunidad Autónoma que aspira a serlo de todos los castellanomanchegos...

Para ello, no dudó en modificar la Ley 3/2000, de 26 de Mayo, de Creación del Ente Público de Radio Televisión de Castilla-La Mancha, con el objetivo de poder colocar a su elegida, Carmen Amores – procedente de Canal Sur y antes también de RTVCM-, antes de que se reuniera y se creara el nuevo Consejo de Administración, como marcaba la Ley anteriormente.

Desde el Partido Popular consideraron “inaudito” que se eligiera a la directora del Ente Público –de la que dicen que su salida de Andalucía fue muy aplaudida– antes que al propio Consejo de Administración.

“Page se ha saltado a la torera tanto la Ley de la RTVCLM como su propio Estatuto imponiendo a Carmen Amores por encima de la decisión del Consejo de Administración”, afirmaron, añadiendo que el proceso fue “poco democrático”.

Por otro lado, el PP no dudó en denunciar “graves e inéditos incumplimientos del Reglamento de las Cortes regionales e ilegalidades en la tramitación y en el fondo de la proposición de esta ley”, algo que también empañó el proceso.

Crítica del Comité de Empresa

El Partido Popular de Castilla-La Mancha denuncia que Page, pretende gastar más dinero en la televisión regional en vez de destinarlo a salvar Elcogas.

Los consejeros populares han recordado que la televisión pública pasó de costar a las arcas públicas casi 80 millones de euros al año en época del PSOE, a 39 millones anuales, cifra que el PP redujo, y que supone la mitad de lo gastado.

Desde el PP aclaran que todo lo que suponga incrementar el coste de RTVCM “será volver a una gestión derrochadora, que fundamentalmente iría dirigida a apoyar a determinadas productoras, tal y como es costumbre de Amores y García Candau”. Además de esto, los populares han lamentado que la primera medida de García-Page en RTVCM haya sido incrementar el paro, echando a 70 trabajadores a la calle.

El Comité de Empresa de CMT ha mostrado su tremendo malestar por el nombramiento de Isaías Blázquez como nuevo director de los servicios informativos de manera simultánea a su llegada y ha denunciado “la falta de diálogo y consenso con los profesionales a la hora de elegir a un director con el criterio y las capacidades necesarios para el importante reto que todos tenemos por delante. Ningún medio informativo, público o privado, que se considere motor del cambio en pleno siglo XXI puede seguir los modos y políticas de nombramientos de hace 100 años”.